

[Consultation](#)[Forum](#)[Column](#)[Polling](#)[Business Contact](#)[My Article](#)[Strategy](#) [Corporate](#) [Technology](#) [Entrepreneur](#) [Profile](#) [StartUp](#) [Portfolio](#) [CEO Interview](#) [Research](#) [Business Update](#)[Home](#) » [Profile](#) » [Shael Oswal, Anak Konglomerat India Pimpin GTBO](#)

Shael Oswal, Anak Konglomerat India Pimpin GTBO

Posted on June 27, 2012 by Ario Fajar

PT Garda Tujuh Buana Tbk (GTBO) menunjuk Shael Oswal sebagai presiden direktur yang baru, menggantikan Lalit Kumar Paul. Sebagai punggawa tertinggi di perusahaan batubara, Oswal siap meningkatkan keuntungan dan arus kas perusahaan.



Oswal merupakan salah satu anggota keluarga Oswal dari Oswal Group. Group tersebut adalah salah satu konglomerasi yang pertumbuhannya paling cepat di India. Oswal Group telah melewati berbagai rintangan baik dari perubahan jaman, perubahan kebutuhan, perubahan teknologi dan mendapatkan berbagai pencapaian terbaik.

Oswal mengatakan, tahun ini GTBO menargetkan keuntungan sebesar US\$ 175 juta atau naik sembilan kali dibandingkan tahun sebelumnya yang hanya sebesar US\$ 20 juta. Menurutnya, target itu cukup masuk akal karena pada semester 1 tahun 2012 saja, GTBO sudah memperoleh keuntungan sebesar US\$ 100 juta dari tambang batu bara di Bunyu, Kalimantan. "GTBO juga menargetkan pada 2012 ini

memproduksi batu bara mencapai 3 juta ton dan pada tahun 2013 bisa mengingkat menjadi 5 juta ton," ujar Oswal.

Dalam mencapai tujuan perusahaan tersebut, GTBO telah menerapkan dua strategi yaitu perseroan dan strategi mikro bisnis. Strategi perseroan bertumpu pada tata kelola perusahaan yang baik seperti meningkatkan proses internal perusahaan, meningkatkan kompetensi, menjalankan tanggung jawab sosial perusahaan, membentuk komite audit serta menyiapkan departemen internal audit yang diisi oleh para profesional di bidangnya.

Sementara untuk strategi mikro bisnis, Oswal mengungkapkan ada beberapa hal yang akan dilakukan seperti : diversifikasi basis pelanggan, peningkatan produksi batu bara, pengurangan waktu siklus untuk proses pengisian batu bara ke dalam *dump trucks* dan peningkatan kapasitas dari 800 metrik ton (MT)/jam menjadi 1000 MT/jam. Optimisme Oswal untuk meningkatkan target didukung oleh peningkatan permintaan terhadap batu bara yang

EDITOR'S CHOICE



**Kejelian Sonny
Gunawan Membesut
Taman Vertikal**

Lahan penghijauan yang semakin sempit ternyata mendatangkan berkah bagi V-ga. Baru berdiri sejak 2010, V-ga sudah mengerjakan banyak proyek besar ...More»



**Passion Rini
Soemarno di Bisnis
Roti**

Mereka yang belum mengenal dekat Rini Soemarno mungkin lebih melihatnya sebagai sosok yang tegas, keras dan disiplin. Maklumlah, sederet jabatan ...More»



**Ambisi Jaya Ancol
Kejar Walt Disney**

Kian sengitnya persaingan di industri taman hiburan memaksa pemain lawas PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk. (PJA) terus berinovasi. Contoh nyatanya, ...More»



**Semen Gresik
Konsisten Bagikan
Dividen**

PT Semen Gresik Tbk. (SG) merupakan perusahaan yang konsisten memberikan "kekayaan" terhadap pemegang sahamnya. Berdasarkan perhitungan Stern Stewart & Co, ...More»

dihasilkan GTBO. karena ekonomi Asia yang terus bertumbuh terutama India dan Cina.

Ia mengklaim, GTBO sebagai salah satu perusahaan tambang batu bara memiliki keunggulan yang bisa meningkatkan kinerja perusahaan. Keunggulan tersebut antara lain: memiliki tim pemasaran internasional, pendirian konsesi yang strategis, memiliki tim manajemen yang berpengalaman dan tidak memiliki hutang. Sebanyak 26.60% saham perseroan dimiliki oleh PT Garda Minerals, 33% oleh Green River Pte Ltd, 0.0002% dikuasai Fakir Chand, dan sisanya 40% dimiliki publik.

"Saya memiliki pengalaman 5 tahun dibisnis tambang di India. Dari bekal tersebut, saya yakin bisa meningkatkan performa perusahaan ini. Untuk saat ini kita akan fokus pada peningkatan pendapatan dari pada mengejar target menjadi *top three coal companies* di Indonesia," singkatnya.

Menurut pria berumur 34 tahun ini, mentor utamanya dalam berbisnis adalah Abhay Kumar Oswal yang tidak lain adalah ayahnya sendiri. Di India, ayahnya dikenal sebagai tokoh industri ternama.

"Saya bangga dengan pencapaian yang telah dicapai Oswal Group. Prestasi ini hanya bisa didapat melalui kerja keras dan dedikasi tim, dan saya juga bangga bisa menjadi bagian dari tim ini. Tetapi, pencapaian ini hanyalah sebuah permulaan. Kepercayaan dan keteguhan dari para pemegang saham, serta loyalitas dan komitmen para pekerja telah menjadi fondasi untuk filosofi dan ideologi perusahaan," ujar Oswal dengan tersenyum. (EVA)

SHARE SOCIAL MEDIA

0

Suka 0 Tweet 3 0

RELATED POSTS

Andreas Diantoro, Takluk pada Pinangan Kedua Microsoft Corp.

Tags: Abhay Kumar Oswal, anggota keluarga Oswal, Dua Strategi, GTBO, konglomerat India, Lalit Kumar Paul, Oswal Group, Presdir, Shael Oswal, swa garda tujuh buana, swa shael oswal
Category: Profile | Comment (RSS) | Trackback



SWA Media Inc. Events

INDONESIA ORIGINAL BRAND AWARD 2012 (12 Juli 2012)
SELEBRASI MEREK-MEREK YANG MENJADI BUAH BIBIR!
INDONESIA GREEN COMPANY AWARD 2012 (26 Juni 2012)
TV = SOCIAL MEDIA?? (21 Juni 2012)
WINNING THE SALES WARS: EXCELLENCE EXECUTION THROUGH ACTIONABLE CUSTOMER & CONSUMER INFORMATION (July 10th, 2012)

